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Приложение на русском языке к  журналу “The Good News”  за январь-февраль 2011 г.  

Понимаете ли Вы Знамения Времени? 

Интенсивность и частота трагических событий, происходящих в мире и на национальном уровне 

действительно должны серьезно обеспокоить всех нас. Сам Иисус Христос говорил о "  знамениях 

времен"  .  Определенные,  открываемые нам  признаки  совпадают с  соответствующими  призна-

ками завершения этой эпохи - называемой в Библии "  временем  конца"  .  Понимаете ли вы, 

сущность этих важнейших признаков ?  

автор  John Ross Schroeder  

Иисус Христос подчеркнул важность понимания 

значения признаков времени, в котором мы живем. 

Религиозные лидеры Его времени просили, чтобы 

Он дал  им знамение с неба. Христос использовал 

эту возможность, чтобы объяснить очень важный 

принцип.  

Он сказал им:”... вечером вы говорите: будет 

вѐдро, потому что небо красно; и поутру: сегодня 

ненастье, потому что небо багрово. Лицемеры! 

различать лице неба вы умеете, а знамений времен 

не можете” (Матвея 16:2,3, выделение  курсивом 

везде добавлено). 

 

Христос повторяет важный принцип 
 

При других обстоятельствах Иисус говорил 

множеству народа:”… когда вы видите облако, 

поднимающееся с запада, тотчас говорите: дождь 

будет, и бывает так; и когда дует южный ветер, 

говорите: зной будет, и бывает. Лицемеры! лице 

земли и неба распознавать умеете, как же времени 

сего не узнаете?” (Луки  12:54-56). 

Около 2000 лет назад подавляющее 

большинство людей на земле Израиля  совершенно 

не понимали, что Иисус Христос был истинным 

Мессией. Они не понимали  миссии Его жизни.  

“Пришел к своим[людям], и свои Его не 

приняли” (Иоанна 1:11) 

И, как Христос предсказал заранее, они также не 

смогли предвидеть трагедии, которая неизбежно 

постигнет их столь любимый Иерусалим. Одни 

только мысли об ужасах, которые произойдут в 

городе, вызвали слезы у Иисуса. 

“И когда приблизился к городу, то, смотря на 

него, заплакал о нем  и сказал: о, если бы и ты хотя 

в сей твой день узнал, что служит к миру твоему! 

Но это сокрыто ныне от глаз твоих, ибо придут на 

тебя дни, когда враги твои обложат тебя окопами и 

окружат тебя, и стеснят тебя отовсюду, и разорят 

тебя, и побьют детей твоих в тебе, и не оставят в 

тебе камня на камне за то, что ты не узнал 

времени посещения твоего”(Луки 19:41-44) 

Христос частично говорил  об осаде римлянами 

Иерусалима  в 70 г.н.э., которая завершилась 

 
Ж У Р Н А Л,    Д А Ю Щ И Й    П О Н И М А Н И Е 
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ужасающим разрушением города, а множество его 

граждан умерло от голода, были убиты или 

проданы в рабство. Еврейский народ Его времени 

просто не понимал значения  событий, происходя-

щих  вокруг  первого пришествия Христа. 

Также как это было в прошлом, сегодня люди 

не  могут охватить значения пророческих 

бедствий для всех стран, являющихся знамениями 

второго пришествия Христа, как Царя царей и 

Господа господствующих (Откровение 20:16). 

Большинство библейских пророчеств имеют  

дуальный характер, то есть они часто исполняются 

дважды – сначала предварительно,  а затем  

вторично происходит более значительное  

исполнение, часто спустя века.  

Нагорная  Проповедь Иисуса –  сообщение о 

будущем,  данное на Елеонской горе в восточной 

части Иерусалима (Матвея 24; Марка 13; Луки 21), 

является ярким примером принципа дуального 

пророчества. Несмотря на то, что некоторые 

аспекты этого пророчества уже исполнились в 70 

г. н.э., многие другие аспекты очевидно еще нет. В 

последние дни, ужасные события произойдут  не 

только в Иерусалиме, как это было в первом веке, 

а на всем земном шаре.  

Иисус сказал, что в последние дни ситуация на 

планете дойдет до такой степени, что выживание 

человечества будет поставлено на карту! “Ибо 

тогда будет великая скорбь, какой не было от 

начала мира доныне, и не будет. И если бы не 

сократились те дни, то не спаслась бы никакая 

плоть; но ради избранных сократятся те 

дни” (Матвея 24:21,22). 

 

Можем ли мы сегодня понимать 

пророческие события? 

 

  Безусловно, это возможно понять  смысл и 

значение основных событий и тенденций в наше, 

подверженных кризисам,  время. Исторически 

сложилось так, что одно из колен Израиля 

обладало удивительным  понимание текущих 

событий своего времени. Сыны Иссахоровы были 

"люди разумные, которые знали, что когда 

надлежало делать Израилю" (1 Паралипоменон 

12:32).   

Много веков спустя Иисус Христос дал нам 

Книгу Откровения, “чтобы показать рабам Своим, 

чему надлежит быть вскоре ” (Откровение 1:1).  

Так же Амос говорит нам: “Ибо Господь БОГ 

ничего не делает, не открыв Своей тайны рабам 

Своим, пророкам” (Амос 3:7).   

Какие  конкретные  тенденции должны сегодня 

глубоко волновать  нас? Начнем с традиционных 

моральных стандартов, исходящих из самой 

Библии. В последнем номере журнала 

"Тайм"(Time magazine)  Белинда Ласкомб (Belinda 

Luscombe)  подчеркивает печальное состояние 

американской морали  в своей статье с несколько 

циничным названием: "Брак: зачем он нужен?"  

Тревожные результаты последних исследований, 

опубликованных в журнале должно касаться 

каждого гражданина США: "Все меньше  

взрослого населения США  состоит в браке. . . Все 

больше людей живут  одиноко. . . Все больше 

детей рождается у незамужних женщин "(29 

ноября, 2010). 

 Это последнее заявление подтверждается 

фактами действительности: "В США, в 2008 году - 

41% детей родилось у незамужних мам; это в 

восемь раз больше, чем 50 лет назад".  Кроме того, 

"25% детей живут в неполных семьях, это почти в 

три раза больше в 1960 году".  

И все было бы не так уж плохо, но 

национальных бедствием стали аборты, 

вследствие  которых каждый год погибает 

несколько тысяч нерожденных детей. Кроме того, 
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распущенность, беспечность, неразборчивость в 

половых связях  привели  к пандемии заболева-

ний, передающихся половым путем (ЗППП). 

Очевидно, что упадок и падение целомудрия -  

печальная реальность катастрофического сниже-

ния рендеринга  библейской морали – настоящее 

знамение (признак) времени. 

В одной из статей журнала "Тайм" даже дается 

идея, что брак уже возможно становится  

старомодным обычаем. Статья США Сегодня 

(USA Today) сообщила, что "брак является 

необязательным и может быть сам институт брака 

устаревает; согласно  опросу [Pew Research Center]  

более чем 2600 американцев – об изменении 

отношения к взаимоотношениям сегодня . . 

количество людей в сожительствующих союзах 

(незарегистрированные интимные союзы)  почти 

удвоилось с 1990 года "(Шарон Джейсон - Sharon 

Jayson, "We’re Just Not That Into Marriage ", 19-21 

ноября, 2010). 

Само собой разумеется, что эти современные  

тенденции идут в разрез с ясными библейскими 

принципами. 

 

Трудность в постижении природы Бога 
 

Еще одно знамение(признак)  нашего 

беспокойного времени – неглубокое подход к 

постижению Бога  многими людьми, особенно 

представителями интеллигенции и средств 

массовой информации, которые формируют 

общественное мнение. В одной из воскресных 

британских газет,  название статьи, состоящей из 

трех страниц содержал следующий вопрос: 

"Приносит ли религия благо. . . или Были ли бы мы 

более счастливы без Бога?" 

    Некоторые из мнений, высказанных специально 

выбранными представителями различных слоев 

общества характерны для нашего светского 

мышления сегодня. Рассмотрим только два из них. 

Первое: "Религия – это”прыжок веры”(уверование 

во что-то невидимое;  решительный и смелый шаг)  

для многих людей, но это в такой же мере  

относится и к атеизму, потому что мы говорим о 

чем-то непознаваемом". Второе: "Мы думаем, что 

особенностью западной морали является то, что 

она базируется на нерелигиозной светской 

традиции " (Наблюдатель; The Observer, Nov. 21, 

2010). 

Действительно ли люди говорят, что мы не 

можем познать  Бога и что человеческий разум, 

предоставленный самому себе, является истинным  

источником  традиционной западной морали? Это 

действительно выглядит так. В значительной 

степени,  Бог исключен  из личной жизни людей. 

Название другой статьи   США Сегодня (USA 

”... вечером вы говорите: 
будет вѐдро, потому     
что небо красно; и 
поутру: сегодня 
ненастье, потому что 
небо багрово. Лицемеры! 
различать лице неба вы 
умеете, а знамений 
времен не можете”. 
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Today) содержит следующий вопрос в заголовке: 

"Где же благопристойность в богобоязненных 

США?"   (Том Krattenmaker, 26 октября 2010). И 

далее в статье: "Вы  думаете, что глубоко религи-

озные  американские  традиции, наличие 

большого количества и разнообразия переводов 

Библии,  легионы набожных  людей  должны 

культивировать высокие ценности  в мире 

политики. И Вы ошибаетесь". 

Возможно корень этой проблемы лежит в 

непонимании Бога многими американцами?  В 

отличие от популярной концепции,  профессор 

Семинарии Университета  Дьюка Стэнли 

Хауэрвос (Stanley Hauerwas)  заметил: "США 

являются более светскими, чем Великобритания: 

американцы имеют только общее убеждение, что 

необходимо иметь веру". 

 Хауэрвос  продолжает далее: "В США, многие 

люди, которые имеют сомнения по поводу 

христианской ортодоксии  продолжают  ходить в 

церковь. Они делают это, поскольку 

предполагают, что малопонятный бог, к которому 

обращаются с расплывчатыми молитвами, 

является богом, необходимым  для поддержки 

семьи  традиций "(―How Real Is America’s Faith?‖ 

The Guardian, Oct. 16, 2010). 

Он имел хороший аргумент. Религиозный 

писатель и министр Джон Стотт (John Stott) 

однажды написал: "Удивительный религиозный 

бум в США приводит в недоумение 

доброжелательных эспертов,  которые никак  не 

могут  совместить его с тревожной национальной 

статистикой  преступности, насилия, абортов и 

разводов" (I Believe in Preaching 1982, р. 115). 

И, конечно, здесь даже и не упоминается о 

взаимосвязанной тенденции  роста  атеизма, 

широкого признания дарвиновской эволюции и 

широко распространенных  нападок на 

подлинность Библии.  (Заинтересованным 

читателям советуем заказать наши бесплатные 

буклеты  Творение или Эволюция: Действительно 

ли это важно, во что Вы верите  и Является ли 

Библия истиной?) 

 

Еще одно тревожное знамение: 

современные тревожные картины на 

международной арене  
Когда Берлинская стена рухнула около 20 лет 

назад и фактически закончилась холодная война 

между Америкой и бывшим  Советским  Союзом, 

то многие ожидали нового рассвета в 

международных отношениях. Но этому  не  

суждено было быть. Отношения между странами 

ухудшаются, и нынешняя рецессия ускорила этот 

процесс. 

Напряженность в отношениях между 

развитыми странами и быстро развивающимися  

странами, безусловно, усилилась. Соединенные 

Штаты пострадали от почти  в два раза 

увеличившегося уровня безработицы и огромного 

дефицита бюджета, к тому же  погрязли в двух 

иностранных войнах, и сейчас с тревогой 

наблюдают как Бразилия и Индия  выводят на 

мировую сцену свои поднимающиеся экономики. 

Америка уже испытывает торговые и валютные 

конфликты с Китаем, не говоря уже о давних 

разногласия из-за Тайваня, на который заявляет 

права Китай. 

Иран остается очагом постоянного напряжения 

для Запада и, в частности, для госудаства Израиль.  

Иран стремится к реализации своих диктаторских 

амбиций на Ближнем Востоке, в том числе в 

стремлении обладать  ядерным оружием.  

 Маргарет Тэтчер, бывший премьер-министр 

Великобритании, в 1993 году предсказала, что  

падение курса единой валюты Европейского 

союза ударит по его беднейшим членам, таким как 

Греция, Ирландия и Португалия – так как евро не 

в состоянии эффективно обеспечить эти гораздо 

более слабые экономики с той же самой валютной 

системой  как и  финансовые гиганты Германия и 

Франция.  Усиливающийся кризис в этих странах 

вызывает вопрос о жизнеспособности и  даже о 

выживании евро. 

Число нестабильных или несостоявшихся 

государств, таких как Пакистан чрезвычайно 

увеличилось,  особенно сейчас во  время этого 

серьезного экономического стресса. Некоторые из 

этих бедных, плохо управляемых  стран,  таких 

как Северная Корея тратят огромные ресурсы для 

получения ядерного оружия, что сделает мир даже 

более опасным местом, чем он уже есть. 

Еще однин тревожный знак   (знамение)  

включает в себя растущую слабость Соединенных 

Штатов. Чем больше Америка приходит в упадок, 

тем менее эффективно она  в состоянии играть 

роль мирового жандарма и оказывать 

необходимую помощь  большому количеству 

нуждающихся, беднейших стран Африки и  по 

всему миру.  Упадок Америки  является прямым 

следствием отказа  современной Америки соблю-
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дать учения  Библии. Покойный Алистер Кук, 

популярной британский диктор и журналист, жив-

ший в Америке, с тревогой писал 18 лет назад: 

"тяжелейшие потрясения [ждут]  Америку, если 

она будет продолжать следовать Римской дорогой 

упадках[идеологии Римской империи - прим. пе-

реводчика]" (―The Fate of the Union,‖ Financial Ti-

mes, Oct. 5, 1992). А мы продолжаем следовать ей. 

Но, в то время как мы наблюдаем постепенное  

падение США, древняя нация в Центральной 

Европе, возможно,  начинает выполнять свою 

пророческую миссию. 

 

Германия занимает центральное место в 

Европе 
 

В то время как большая часть мира находится в 

экономическом кризисе, Германия оказалась в 

завидном положении восстановления былой 

мощи. Она вновь превращается в сильный 

экономический центр, 

с лучшими 

показателями 

статистики со 

времени  

воссоединения, 

Германии и с 

отступающей 

безработицей.  

Говорилось даже, что 

вследствие 

экономического 

восстановления 

Германия  начнет 

помогать другим 

странам еврозоны  

выйти из нынешней 

рецессии, несмотря 

на серьезные финансовые проблемы, которые в 

настоящее время переживают Греция, Ирландия, 

Португалия и Испания.  

Канцлер Ангела Меркель называемая 

“немецкой железной леди” настаивает  на 

изменениях в Лиссабонском  договоре  

(переименованная  Европейская Конституция)  для 

защиты евро от нестабильности в будущем. Она 

была главным инициатором в убеждении 

Ирландии принять крупную финансовую помощь 

с гарантиями по кредиту.  Многие характеризуют 

ее  как  движущую силу в Европе, поскольку 

французы все еще заняты решением  серьезных 

социальных проблем. 

Наряду с этим, 

национальный 

военный пацифизм 

постепенно сходит на 

нет. Немецкая армия  

воевала с талибами в 

Афганистане, после 

более чем 50 лет не 

участия в боевых 

действиях. 

     Каковы 

долгосрочные 

последствия этих 

последних тенденций и 

событий в Германии? 

Немногие 

действительно понимают, что Библия 

предупреждает о появлении в Центральной 

Европе новой политической сверхдержавы 

называемой "зверь", возглавляемой 

харизматическим диктатором  также 

упоминаемый  как Зверь, имеющий большую 

власть над другими народами (см. Откровение 

13:1-9 ).  

Библия предсказывает, что правители  10 стран 

или групп стран  уступят свою власть этой новой 

власти "зверя", хотя и на относительно  короткое 

время  (Откровение 17:12-13). Единственная 

европейская страна, которая действительно 
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        Соединенные Штаты       
пострадали от почти              

в два раза увеличившегося 
уровня безработицы и 

огромного дефицита 
бюджета, к тому же  погрязли 
в двух иностранных войнах, 

и сейчас с тревогой 
наблюдают как другие 

страны  выводят на 
мировую сцену свои 

поднимающиеся экономики.  
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соответствует этой пророческой роли в 

Центральной Европе является Германия. (Для 

лучшего понимания этого материала не стесняйтесь 

заказать наш бесплатный буклет Книга Откровения 

раскрыта для нас) 

Несомненно, последние тенденции, 

прослеживающиеся вокруг Берлина представляют 

собой еще одно жизненно важное знамение нашего 

смутного времени. Но наша оценка будет далеко не 

полной без рассмотрения серьезнейшего и 

важнейшего религиозного  фактора. 

 

Каким образом Папа      Ян  Павел II 

подготовил фундамент     для    Бенедикта     

XVI 

Предыдущий Папа Римский имел неимоверное 

влияние в период последней четверти 20-ого века. 

Он произносил речи, писал и путешествовал 

больше, чем любой из предшествующих ему 

первосвященников в истории Римской 

католической церкви. Он старался представить 

"предвидение более расширенной Европы, 

объединенной культурно и духовно" ( The Pope 

From Poland, 1980, стр. 250). Некоторыe читатели 

вероятно помнят, как Ян Павел II призывал к 

возрожденной Европе, простирающейся от 

Атлантики до Уральских гор в России. Европейское 

единство было продолжающейся темой в период 

начальных лет его первосвященства. 

  На заре его папского правления с его одобрения 

было объявлено: "Папа пришел, чтобы говорить со 

всей церкoвью, Европой и всем миром, говорить о 

нациях и народах, так часто забываемых ... Он 

пришел собрать все нации и все народы вместе с 

его собственным" (там же, стр. 143). 

  Не так-то просто было наследовать правление 

Яна Павла II, но после некоторой начальной 

задержки Бенедикт XVI удивил многих 

обозревателей. Этот рожденный в Германии 

первосвященник посетил Великобританию осенью 

2010 года, превзойдя даже ожидания Ватикана. Я 

смотрел его прием по телевизору на корабле, 

плывущем из Северного Уэльса в Дублин. 

Королева Елизавета занимала место с одной 

стороны Папы Бенедикта, а принц Филип с другой - 

очень дружеский королевский прием. 

   Журналист Джереми Давис (Jeremy Davis) 

сообщал в газете The Tablet: "Визит Папы 

Бенедикта XVI собрал сотни тысяч людей на 

улицах. Он излучал теплоту и дружелюбие, что 

удивило очень многих" ("Снова уверенный в себе"; 

"Confident Again",  9 Октября 2010). Но у него было 

очень серьезное послание для Великобритании. 

Газета Daily Telegraph сообщала: "Папа 

предупредил Британию не терять из виду свое 

христианское наследие, пребывая в 

"многонациональной" и "агрессивно-секулярной" 

современной культуре" (Мартин Бекфорд "Визит 

Папы: Бенедикт побуждает многонациональную 

Великобританию не терять из виду христианское 

наследие", Martin Beckford, "Pope Visit: Benedict 

Urges Multicultural UK to Keep Sight of Christian 

Heritage", 17 сентября 2010). 

   Трудно представить себе, что Бенедикт XVI не 

огласил то же самое послание и другим секулярно 

настроенным нациям на Европейском континенте. 

Интересно отметить, что германский Канцлер 

Ангела Меркель серьезно усомнилась в том, что 

Германии вообще присуща многонациональная 

культура. 

  Продолжаем сообщение газеты Daily Telegraph: 

"В самом начале своего исторического 

государственного визита Бенедикт XVI передал 

бескомпромиссное послание, что исключение 

религии из общественной жизни может привести к 

"атеистическому экстремизму" времен нацизма и 

Советской России". 

  Размер последствий от британского визита 

Папы может поразить вас. Заголовок газеты The 

Sunday Telegraph от 14 ноября 2010 года гласит : 

"Пятьдесят служителей отступились от своей 

церкви в пользу Рима". Это отступничество 

исходило от Церкви Всей Англии, известной также 

как Англиканская Церковь. Ожидается, что сотни 

англиканских прихожан последуют за своими 

пастырями и обратятся в католичество. 

  Папа Бенедикт использует свои собственные 

методы для формирования будущего Римских 

католиков в Европе.  Римский корреспондент 

газеты Тhe Tablet передавал, что "Бенедикт XVI 

производит назначения таким образом, чтобы без 

сомнения оставить власть в Ватикане и Школе 

Кардиналов в европейских руках" (Роберт Микенс 

"Бенедикт формирует будущее", 30 октября 2010; 

Robert Mickens, "Benedict Shapes the Future"). 

 Смотрите на то, что Ватикан делает в Европе, 

как на безусловный знак тревожного для нас 

времени! 



▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬ 

январь-февраль 2011 г.                                                                                                                                      7 

 

Грядет Священная Европейская           

(или Римская) империя 
 

Память о Римской империи была буквально 

выгравирована в умах на протяжении еще сотен 

лет после того, как так называемые варвары 

покорили империю на западе. Время от времени 

европейские лидеры пытались восстановить 

единство среди наций континентальной Европы. 

Возможность этого стала очевидной именно в 

Священной Римской империи - нелегком союзе 

церкви и государства, начавшемся с коронования 

Карла Великого Папой Львом III в 800 году нашей 

эры и просуществовавшeм в своих различных 

воплощениях более чем тысячу лет, вплоть до 1804 

года. 

     Примерно двадцать лет назад в газете The Sun-

day Telegraph появилась статья тогдашнего 

редактора Перегрина Уорсторна (Peregrine 

Worsthorne) под названием "Сейчас? Священная 

Европейская империя?" В статье он писал: "Даже 

Наполеон, когда захотел узаконить свое правление 

во Франции, не мог придумать ничего лучше, чем 

провозгласить самого себя императором и быть 

коронованным Папой ... Если победит европейский 

федерализм, то Европейская Комиссия [а теперь 

Европейское Содружество] действительно станет 

империей. Ей только недостает императора; но у 

ней будет Папа" (25 август 1991 года). 

 Библейские пророчества четко определяют, что 

незадолго до возвращения Иисуса Христа 

поднимется могущественная религиозная 

личность, известная как "ложный пророк" вместе с 

ранее описанным обаятельным мировым 

диктатором, называемым "зверем". Бурно 

приветствуемая религиозная личность будет 

творить чудеса со "знамениями"  (2 Фессало-

никийцам 2:9), тем самым заставляя многих людей 

присягать новой геополитической силе, 

базирующейся в Европе (смотрите Откровение 

13:11-14). 

 

Неужели время уже пришло? 

 
И теперь, когда прошло вот уже почти 2000 лет 

с времени первого пришествия Иисуса Христа, 

зловещие тенденции в мире говорят сегодня 

некоторым из нас, что мы действительно уже 

живем в период времени конца. Наша эпоха 

наполнена многочисленными тревожными 

знаками, определяющими, что эта эра человека 

приближается к своему завершению. В данной 

статье у нас хватает места только для 

перечисления лишь некоторых из них. 

То, что переводчик Библии Джеймс Моффатт 

(James Moffatt) назвал "кризисом в завершающей 

стадии", похоже уже нависло над нами. Но если 

кто-то спросит про точный день, месяц или год, то 

мы можем лишь повторить ответ Иисуса Христа к 

Его апостолам первого века: "Он же сказал им: не 

ваше дело знать времена или сроки, которые Отец 

положил в Своей власти" (Деяния 1:7). 

 Согласно наставлениям Христа, их главной 

заботой должно было стать проповедывание 

истинного евангелия (стих 8). Когда Христос 

придет на землю во второй раз (Евреям 9:18), Он 

должен найти своих служителей усердно и 

наилучшим образом выполняющих порученную 

им Богом работу (от Матфея 24:44-46). 

 Все истинные христиане должны с 

энтузиазмом ожидать второй приход Христа 

для установления Божьего Царства на земле. 

Ведь Сам Христос наставлял нас молиться 

Отцу: "  Да приидет Царствие Твое"   (от 

Матфея 6:10).  

И определенно, частью работы Его служителей 

является предупреждение нациям этого мира о 

трагических событиях, которые должны будут 

произойти перед возвращением Христа на нашу 

многострадальную планету (от Матфея 24:14). 

 Да, при всей судьбоносности пророчеств наши 

личные духовные приготовления являются гораздо 

более важными, чем просто понимание значимости 

одних лишь пророческих событий (от Луки 21:34-

36). Когда мы действительно поймем 

содержащуюся в них цель, пророчества послужат 

божественным призывом для истинного покаяния. 

Как говорит нам Бог в книге Иезекииля 33:11 : 

"Скажи им: живу Я, говорит Господь Бог: не хочу 

смерти грешника, но чтобы грешник обратился от 

пути своего и жив был". 

     По мере размышления над признаками, 

которые мы видим повсюду вокруг себя, давайте 

усердно следовать предупреждению Иисуса 

Христа в Евангелии от Луки 21:36:  

 

"  Итак бодрствуйте на всякое время и 

молитесь, да одобитесь избежать всех 

сих будущих [бедствий] и предстать пред 

Сына Человеческого"   . БВ 
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Если Вы хотите узнать                    
больше ... 

Курс по изучению 

Библии 

     Только одна книга дает ответы на 

важнейшие вопросы жизни: Зачем 

мы родились?  Куда  идет этот мир? 

Что нас ждет в будущем? Какова 

наша цель и предназначение?  Для 

более глубокого изучения Библии, 

мы хотели бы предложить Вам    

Курс по изучению Библии, состоящий 

из 12-ти уроков,  который даст 

ответы на эти и другие библейские 

вопросы! Пожалуйста, не отклады-

вайте на завтра, закажите свой Курс 

сегодня!   Это можно сделать по 

адресам:      russian@ucg.org, 

jlabert49@gmail.com, info@ucg.org. 

 

Буклет “Книга Откровения    
раскрыта для нас” 

     Книга Откровения или Апокалипсис - последняя книга  

Библии - является для многих людей наиболее таинственной и 

трудной для понимания.  Многие верят, она    несет только 

плохие вести. И хотя она открывает нам, куда наши поступки и 

решения приведут нас, она также показывает нам, каким 

образом человечество наконец-то станет обществом мира.   

Наш бесплатный буклет Книга Откровения Раскрыта Для Нас  

позволит Вам вглянуть  на поразительное будущее, которое 

Бог приготовил для человечества, чтобы жить с Ним вечно в 

Его бессмертной семье в Божьем Царстве. Бог вдохновил 

написание книги Откровения для того, чтобы заставить  вас 

думать, направить вас  к размышлению о своем будущем, 

пооощрить вас принимать ответственность за свой характер и 

поведение. Не стесняйтесь заказать для себя наш бесплатный 

буклет Книга Откровения Раскрыта Для Нас.  

mailto:russian@ucg.org
mailto:jlambert49@gmail.com
mailto:info@ucg.org
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Обзор    пророчеств    

о времени конца  
автор Jerold Aust 

Существует так много сценариев, относящихся ко времени конца и 
основанных - в определенной степени приближенности - на биб-
лейских пророчествax, и так же много существует пророческих учи-
телей. А существует ли единый обзор пророчеств времени конца, 

который поможет защитить вас oт  катастроф времени конца? 
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     Серия "Оставленные позади" является наиболее 

популярной серией религиозных книг в недавней 

истории. Их облеченная в форму фантастики тема 

удовлетворяет запросам, страждущих избежать 

пророческих катастрофических событий. Серия была 

начата в 1955 году выпуском книги "Оставленные 

позади: повесть последних дней земли", фантастичес-

кая история о том, что же предположительно 

произойдет на земле, когда верующие будут взяты на 

небеса непосредственно перед вторым пришествием 

Иисуса Христа. Эта серия, написанная Тимом Ла-Хэй 

и Джерри Дженкинсом (Tim LaHaye, Jerry Jenkins), 

впоследствии стала состоять из 16 повестей, которые 

были проданы в количестве 65 миллионов экземпля-

ров. По иронии судьбы, те кто верит в концепцию 

"оставленных позади" - то есть сторонники теории 

восхождения на небеса - могут оказаться запутавши-

мися и пораженными по мере того, как перед ними 

будут разворачиваться истинные библейские события 

времени конца.   

     Почему? Да потому что план Иисуса Христа в 

пророчествax времени конца не содержит никаких 

секретных восхождений. Его возвращение будет 

очевидным, и ему будут предшествовать небесные 
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знаки, глобальные землятресения, вулканическая 

активность по всей земле и звучание ангельских труб  

со сверхъестественными пронзительными звуками. 

Христос вовсе не будет возвращаться на нашу землю 

крадучись; Он вернется в великой сияющей славе и 

удостоенный чести. 

 

   Иисус Сам сказал о Своем возвращении: 

“Тогда явится знамение Сына Человеческого на 

небе; и тогда восплачутся все племена земные и 

увидят Сына Человеческого, грядущего на 

облаках небесных с силою и славою  

великою” (Матвея 24:30, курсив везде добавлен).   

 

     Иисус открыл нам, что каждый на планете увидит 

Его возвращающимся на землю. Теория тайного 

взятия верующих на небеса противоречит этому, 

говоря, будто Он заберет избранных раньше и 

тайным образом. Не верьте этому. 

     Когда вы узнаете обзор пророчеств времени конца, 

вы будете знать истину о главных событиях, 

предшествующих возвращению Христа, включая 

сюда и то, каким образом Бог защитит Своих 

истинных служителей, и это вовсе не способом 

тайного взятия на небеса (Откровение 12:13:17). 

Библейское пророчество исходит только от Бога. 

 

      “Зная прежде всего то, что никакого 

пророчества в Писании нельзя разрешить 

самому собою” (2 Петра 1:20).  

 
     Наилучший способ узнать о пророчествах времени 

конца - это позволить Библии самой все сказать. 

 

Что такое пророчество?  
 

     Пророчество иногда определяется как история, 

написанная загодя. Бог предвидел многие 

направления и события, которым предстоит 

произойти, частично потому, что Он прекрасно 

понимает, что же люди будут делать в  данных 

условиях, а также потому, что Он ведет и направляет 

некоторые обстоятельства. В некоторой степени, 

пророчество является Божьим предварительным 

предупреждением против непрекращающихся 

людских грехов. Так как наши грехи наносят нам 

вред и могут разрушить нас, Бог объявляет 

пророческое предупреждение, чтобы привлечь 

внимание людей. А пророческие наказания - это 

результат последствий, обрушившихся на людей. Бог 

хочет уберечь человечество, а не разрушить нас. 

     Большинство людей полагают, что пророческие 

предупреждения против человеческих существ 

исходят от мстительного Бога, который не может 

терпеть слабое, неповинующееся человечество. Они 

считают, что раз Бог - святой и всемогущий, а мы - 

нет, и так как мы никогда не сможем сделать себя 

святыми, то Бог просто теряет терпение, видя наше 

жалкое состояние и наказывает нас - возможно, даже 

не всегда заслуженно. 

     Но Бог объявляет пророчества времени конца 

совсем не поэтому. Это понятие является 

неправильным, пришедшим от бога мира сего, 

дьявола сатаны, который многочисленными 

способами обманывает человечество о Боге. Пока он 

может держать человечество ослепленным к 

истинным Божьим намерениям, он может прочно 

оставаться на своем месте как "бог века сего " (2 

Коринфянам 4:4). 

     Люди должны понять, что сатана – это 

"человекоубийца от начала " (от Иоанна 8:44), он 

хочет смерти всего человечества - навсегда. В самом 

конце данной эпохи человеческого бездарного 

правления, сатана попытается уничтожить все 

человечество посредством двух величайших военных 

сил, которые сойдутся у Иерусалима, чтобы начать 

войну против возвращающегося Христа - Мессии 

(Откровение 16:14; 19:11-21; 14:14-20). 

     Пророчество показывает, что в конечном итоге 

будет править Бог, что у Него есть План для 

будущего всего человечества, и что жизнь человека 

имеет великую цель. Божья воля - спасти 

человечество, а не разрушить его. 

     Пророчествa показывают, что Бог постоянно и 

терпеливо взывает к тем кто сопротивляется Ему, а 

тех, кто чтит Его, Он наградит. 

 

Непонятая цель пророчеств 
 

     Давайте, в таком случае, рассмотрим цель 

пророчеств. 

     Люди с незапамятных времен хотели знать свое 

будущее, по большей части, для своей собственной 

пользы. Например, ученики Иисуса хотели знать, 

какие знаки будут предшествовать Его возвращению. 

"…скажи нам", - спрашивали они, - "когда это будет? 

и какой признак Твоего пришествия и кончины 

века?" (от Матфея 24:3). Люди хотят знать, что же 

грядет, если даже не ради чего-то еще, то хотя бы для 

собственной защиты. 

     И хотя люди хотели узнать из пророчеств - что, 

когда и где, что само по себе неплохо, но вовсе не это 

является основной целью пророчеств. Скорее, цель 

пророчеств заключается в том, чтобы помочь людям 

оценить свое личное поведение в свете Божьего 

Слова до наступления пророческих обстоятельств. 

Без предупреждений и без исполнения пророчеств 

человечеству недостает благоразумия усомниться и 

остановиться на своем всепозволительном пути к 
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самоуничтожению. 

     Если люди будут читать и будут внимательными к 

Божьим предупреждениям, то Бог сможет защитить 

их на протяжении грядущих дней великой кары и 

Божьего гневного и справедливого суда над тиранами 

этого мира.  

     Как сказал Иисус: “И как ты сохранил слово 

терпения Моего, то и Я сохраню тебя от 

годины искушения [Великой Скорби (см. 

Матвея 24:21,22)], которая придет на всю 

вселенную, чтобы испытать живущих на 

земле” (Откровение 3:10).  

 
     Бог - милосерден, Он любит нас. Его Слово 

наполнено предупреждениями греховному 

человечеству, чтобы отвернуть его от грехов и 

позволить ему избежать их болезненных и 

неизбежных последствий. Бог не получает никакого 

удовольствия от смерти нечестивцев (Иезекииль 

33:11). И Он также обещает наградить, благословить 

и защитить тех, кто следует Его воле (Второзаконие 

28:1-2). 

 

Стержень  пророчеств 
 

     Библия представляет стержень пророчеств во 

Второзаконии 28. Эта глава показывает 

благословения и проклятия, которые являются 

автоматическим следствием либо повиновению 

Божьим законам, либо отрицанию их. Эти законы - 

духовные (Римлянам 7:14), они действуют 

независимо от того, знают о них или нет (Римлянам 

2:12). Бог обещает благословить каждого, кто 

чествует Его и, наоборот, Он позволяет проклятиям 

пасть на тех, кто не чтит Его. Понимание этого 

аспекта Божьих законов является фундаментальным 

для понимания пророчеств. 

     Эта одна глава - Второзаконие 28 - является 

кардинальной для всех пророчеств. Ознакомьтесь с 

этой главой, и вы будете знать цель пророчеств. И 

еще раз, цель пророчеств заключается в том, чтобы 

помочь людям отойти от их грехов и искать Бога с 

Его благословением.  

     Многие библейские истории подтверждают эту 

суть пророчеств, но лишь немногие из них 

освещают ee  лучше, чем история Иудеи и 

Вавилона. На протяжении многих лет Бог 

предупреждал  царство Иудеи не следовать по пути 

своих родственников, соседнего царства Израиль. 

     Грехи Израиля принесли ему его собственное 

падение, как и было предсказано во Второзаконии 

28:15. В конечном итоге Бог позволил жестокому 

народу Ассирии завоевать Израиль и увести его 

жителей с их родной земли во время двух массовых 

изгнаний - в 733 и 722 годах до нашей эры. 

     Почти столетие спустя Бог дал Иудее праведного 

царя Иосию, как последнюю надежду спасти 

еврейскую нацию от неминуемого плена (2 

Паралипоменон 34:1, 26-28). Он также послал к ним 

пророков Иеремию, Захарию и Аввакумa. К 

сожалению, после безвременной смерти Иосии 

народ Иудеи быстро вернулся к своему греховному 

пути, как вымытая свинья норовит снова вываляться 

в грязи или собака, возвращающаяся на свою 

блевотину (2 Петра 2:22). Как и Израиль, они тоже 

подверглись нашествию и были уведены в плен. 

     И снова, целью пророчества является 

побуждение людей задуматься над своим 

поведением в свете ясных учений Библии. Это 

относится ко всем людям, независимо, исповедуют 

ли они христианство или нет. Некоторые 

прислушаются к предупреждениям Божьих 

пророчеств времени конца, но многие так и 

останутся в неведении. 

     Иисус сказал, что Он говорил  фарисееям и 

саддукеям Его времени  притчами, потому что они 

отказывались принимать Его(почитать) и 

повиноваться Ему:  

     “Потому говорю им притчами, что они 

видя не видят, и слыша не слышат, и не 

разумеют; и сбывается над ними 

пророчество Исаии, которое говорит: слухом 

услышите, и не уразумеете, и глазами 

смотреть будете, и не увидите, ибо огрубело 

сердце людей сих и ушами с трудом слышат, 

и глаза свои сомкнули, да не увидят глазами и 

не услышат ушами, и не уразумеют сердцем, 

и да не обратятся [назад к Богу в покаянии] , 

чтобы Я исцелил их” (Матвея 13:13-15).  

  
     Сильные пророчества времени конца - как 

летящее ядро, пробивающее нос социального 

корабля, потерявшего рулевое управление, 

блуждающего в море гуманизма и заброшенного 

туда материализмом. Если бы не существовало 

пророчеств, и особенно, пророчеств времени конца, 

человечество не имело бы ничего, что 

противостояло бы и ставило под сомнение его 

опасный дрейф к саморазрушению. 

 

Обзор пророчеств времени конца 
 

     Библия дает обзор пророчеств времени конца. 

Детали их разбросаны по всему Писанию. 

      Сам Иисус Христос дает краткий обзор 

пророчествам времени конца незадолго до Своего 

распятия. В нем Он предсказал события времени 

конца или конца эпохи правления людей под 
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влиянием сатаны. 

     Он поделился главными знамениями 

(признаками)  конца этой эпохи со своими  

учениками. Главное событие Его пророчества, 

записанное в Евангелиях от Матфея 24, от Марка 13 

и от Луки 21, относится к печатям книги 

Откровения. Как только Христос откроет печать 

(Откровение 6:1), она останется открытой до самого 

самого времени конца правления людей и 

возвращения Христа. 

  Для более подробного руководства по основным 

пророчествам времени конца  запросите наш бесплат-

ный буклет Книга Откровения pаскрыта для нас.  

  Первая  печать   в  книге Откровения     6:2,                                                               

относящаяся к Евангелию от Матфея 24:4-5, означает 

появление, распространение и преобладание ложного 

христианства, которое берет свое начало сразу же после 

вoскрешения Иисуса и начала Церкви Нового Завета. 

Это ложное христианство является религиозным 

смешением, возникшим частично из Библии и частично 

из небиблейских верований и традиций, исходящих из 

древних языческих религий. 

     Мы знаем, что это поддельное христианство 

началось в первом  веке, так как несколько 

летописцев Нового Завета говорили о нем (Деяния 

20:16-17, 28-31; 2 Коринфянам 11:4, 13-15; Иуда 3-4; 

1 Иоанна 2:18-19; 1 Иоанна 4:1). Эта ложная 

религиозная система, названная апостолом Павлом 

"тайна беззакония", продолжится до самого конца и 

будет играть главную роль в конечном обмане, 

который приведет к возвращению Христа (2 

Фессалоникийцам 2:7-12). 

     Вторая печать в книге Откровения 6:3-4, 

относящаяся к Евангелию от Матфея 24:6-7, говорит 

нам "о войнах и о военных слухах", которые 

предстоят нам. И хотя войны и слухи о вoйнах были 

всегда, но Иисус сказал, что они будут продолжаться 

до самого конца и разовьются в финальное 

кровопролитие, которое унесет жизни не менее, чем 

трети человечества (Откровение 9:15-16). 

     Великий финальный конфликт, который Писание 

определяет как "брань в оный великий день Бога 

Вседержителя" (Откровение 16:14), произойдет не в 

злополучном Армагеддоне (хомл Мегиддо в 

Израиле), где собирется огромная военная сила 

(Откровение 16:14,16), а около Иерусалима (Захария 

14:1-4, 12-14). Ситуация будет настолько опасной, 

что если Христос не вмешается в дела людей, то ни 

одна плоть не будет спасена живой (от Матфея 24:21

-22). 

     Третья печать в книге Откровения 6:5-6, 

относящаяся к Евангелию от Матфея 24:7, 

показывает, что земля будет поражена эпидемиями, 

морами и голодом. Несмотря на то, что в различных 

регионах голод был всегда, но дальше он будет 

расти, становиться все более тяжелым. Голод всегда 

следует по пятам войны. Многие миллионы людей 

будут умирать от недоедания.    

     Четвертая печать в книге Откровения 6:8,                                                                            

относящаяся к следующему знаку в Евангелии от 

Матфея 24:6-7, открывает нам, что мир будет 

поражен смертоносными болезнями и страшными 

несчастьями. Голод, разумеется, приведет к 

болезням. И голод и болезни будут последствием как 

кровавой резни людей, так и природных катастроф. 

Эти широкомасштабные всеохватывающие 

катастрофы уничтожат огромную часть населения, 

как это сделала бубонная чума в 14-ом веке, когда 

она убила треть населения Европы, России, Китая и 

городов, стоящих на ведущим к ним торговых путях. 

      Пятая печать в Книге Откровения 6:9-11, 

относящаяся к Евангелию от Матфея 24:9-10, 

представляет великое преследование и мученичество 

истинных и верных Божьих служителей. Гонения 

являются участью Божьих святых. Как сказал Сам 

Иисус: “Помните слово, которое Я сказал 

вам: раб не больше господина своего. Если 

Эта ложная религиозная 
система  продолжится                        

до самого конца и   будет                         
играть главную роль в                              

конечном обмане, который                                 
приведет       к 

возвращению Христа.  
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Меня гнали, будут гнать и вас; если Мое 

слово соблюдали, будут соблюдать и 

ваше” (Иоанна 15:20). Павел пишет аналогично: 

“Да и все, желающие жить благочестиво во Христе 

Иисусе, будут гонимы ” (2 Тимофею 3:12).  

     Гонения на Божьих людей - это реальность жизни 

во все века, но они усилятся ко времени конца. Так 

обычно и бывает, что во времена социальных 

беспорядков всегда ищут козла отпущения. Как и в 

ранние времена, религиозные власти укажут именно 

на истинных христиан как на удобную группу, на 

которую можно свалить вину. 

     Этим начинается время великой кары. Другие 

отрывки раскрывают нам, что усиливающиеся 

преследования распространятся не только на 

христиан, но и на физических потомков древнего 

Израиля. В это время израильский народ на себе 

испытает опустошение, принесенное врагами, как 

сообщает пророчество во Второзаконии 28. 

     Шестая печать в книге Откровения относится к 

Евангелию от Матфея 24:29. Они оба описывают 

ужасающие знаки на небе - померкнут солнце и 

луна, и что-то наподобии метеора пронесется к 

земле. Этим представляется время Божьего гнева 

(Откровение 11:18; 14:10, 19; 15:1, 7; 16:1; 19:15), 

которое Писание также называет "день 

Господень" (1 Фессалоникийцам 5:2; Малахия 4:5). 

И это ведет непосредственно к завершающему 

второму приходу Иисуса Христа. 

     Все эти главные пророческие события ведут ко 

времени конца и являются частью его, называемого 

последними днями, последним временем и Днем 

Господним. 

  

События реального времени и 

пророчества времени конца  
 

     Не все пророчества могут быть поняты сегодня, 

но все они станут ясными в будущем, когда 

прояснятся геополитические и технологические 

изменения. Кто бы мог предвидеть прогресс средств 

связи через компьютеры и интернет? Но все-равно 

Бог обещает раскрыть будущее Своим преданным 

людям, провозгласив Свою истину: “Ибо Господь 

Бог ничего не делает, не открыв Своей тайны рабам 

Своим, пророкам” (Амоса 3:7).  

     И действительно, Бог открыл Своим 

последователям несколько обстоятельств времени 

конца, которые должны произойти перед 

возвращением Иисуса Христа. Условия для этих 

обстоятельств сложились всего лишь в прошлом 

столетии.   

   

 * Во-первых, должна существовать 

реальная возможность уничтожения 

человечества. 
     Человечество уже получило возможность стереть 

с лица земли всю человеческую жизнь посредством 

ядерных боеголовок. Такая возможность уже 

существует, так как Соединенные Штаты, Россия, 

Британия, Китай, Индия и Израиль имеют 

внушительный ядерный арсенал. Особенно опасным 

является развитие ядерного оружия такими 

нестабильными государствами как Пакистан и 

Северная Корея, к которым возможно вскоре 

присоединится и Иран. 

 

     Иисус сказал о времени  конца: “ибо тогда 

будет великая скорбь, какой не было от 

начала мира доныне, и не будет. И если бы не 

сократились те дни, то не спаслась бы 

никакая плоть; но ради избранных 

сократятся те дни” (Матвея 24:21,22).  

  
     Человечество всегда вело войны, но у нас 

никогда не было возможности уничтожить каждую 

человеческую жизнь на земле. С 1945 года, с 

момента детонации первых атомных бомб, за 

которыми последовали еще более разрушительные 

водородные бомбы, человечество получило 

возможность многократно уничтожить каждую 

человеческую жизнь. 

     Иисус Христос должен вмешаться, чтобы спасти  

человечество от самого себя, от самоуничтожения! 

 

     * Во-вторых, еврейский народ должен 

быть на месте - в Иерусалиме и иметь 

контроль над ним, чтобы некоторые 

пророчества времени конца были исполнены. 
     Это не представлялось возможным до 1948 года, 

когда было рождено современное государство 

Израиль - событие, которое казалось невозможным 

на протяжении предшествующих веков. 

 Еврейская культура и религия пережили основные 

периоды, когда они находились в подчинении или 

были побежденными Вавилоном, Персией, Грецией 

и Римом.  Обратите внимание, что сказал историк 19

-го века историк Генрих Грец: "Народ, который стал 

свидетелем подъема и упадка самых древних 

империй, и который  по-прежнему продолжает 

удерживать свое место в мире в настоящее время, 

заслуживает самого пристального внимания”.  

     Французский император Наполеон, как-то 

проходя мимо синагоги и услышав стенания евреев 

внутри, заметил : "Народ, который так тоскует по 

своему городу и своему храму, должен восстановить 

их однажды!" 

     Иисус предсказывал, что при приближении 
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времени конца евреи должны будут снова иметь под 

своим контролем и Иерусалим, и "святое место". 

Позднее Иисус сказал, что святое место будет 

осквернено мерзостью запустения, о чем ранее 

писал пророк Даниил (от Матфея 24:15-16). 

     Сегодня евреи контролируют Иерусалим. После 

шестидневной войны в 1967 году, когда евреи 

захватили Иерусалим в свое владение, они 

разрешили арабским мусульманам сохранить за 

собой Храмовую Гору. С 1989 года некоторые 

израильтяне начали подготовку для строительства 

нового храма или "святого места". Периодически,  

преданные евреи пытаются заложить первый 

камень, но пока без успеха. Условия пророчества 

Иисуса выполнены лишь частично, и перед тем, как 

пророческие события проследуют далее, должно 

произойти больше изменений. 

     

 * В-третьих, должно произойти финальное 

возрождение главных европейских 

геополитических сил. 

 
     На поверхность должно выйти финальное 

возрождение древней Римской империи, 

предсказанное библейскими книгами Даниила и 

Откровения. Книга Даниила 2:40-44 показывает, что 

царство железа, четвертое в последовательности от 

древнего Вавилона, должно будет править до 

времени конца. Оно может подходить только к 

древней Римской империи и семи ее возрождениям, 

которые были инспирированы Римской церковью 

(сравните Откровение 17). 

     Ко времени конца 10 "царей" или правителей 

поставят себя в ряд в качестве последней мировой 

сверхсилы, которую Писание называет "зверь", и 

которая будет ведома могущественным диктатором, 

также называемым зверем (стихи 12-13). Время, 

определенное этим пророчеством, ясно из того 

факта, что эти 10 правителей "будут вести брань с 

Агнцем" - вернувшимся Иисусом Христом - "и 

Агнец победит их; ибо Он есть Господь 

господствующих и Царь царей" (стих 14). 

     Лишь Европа может выполнить эту роль. Лишь 

Европа и Римская церковь работали вместе над 

предыдущими возрождениями древней Святой 

Римской Империи. Ни одно другое царство или 

континент не могут похвалиться таким 1500-летним 

сотрудничеством. 

     Журналист еженедельника "Новости 

недели" (Newsweek) Майкл Эллиот (Michael Elliot) 

сообщил, что "в январе 1957 года шесть наций 

подписали договор на месте древнего Римского 

Капитолия, и тем самым привели в жизнь 

Европейское Экономическое Сообщество ("Новости 

недели", 1996, 29 января ). Поль-Генри Спаак (Paul-

Henri Spaak), тогдашний министр иностранных дел 

Бельгии, сказал о том времени: "Вы думаете, что мы 

заложили первый камень новой Римской империи?" 

На что его помощник ответил: "Мы почувствовали 

достаточно сильно, что являемся римлянами 

сегодняшних дней" (там же). 

 

Каким образом пророчества времени 

конца могут помочь нам? 
 

     Эта серия фантастических повестей 

"Оставленные позади" не может дать нам истинный 

пророческий взгляд на то время. Лишь только Бог 

может. 

     Бог дает нам пророчества времени конца, чтобы 

призвать своевольное человечество вернуться  к 

Нему. Он хочет, чтобы мы раскаились и претворили 

заложенные в нас потенциальные возможности быть 

Его детьми навсегда! Он хочет, чтобы мы 

последовали за Ним и разделили благие вести 

Возвращения Христа и Божьего Царства с другими. 

И хотя, как мы уже видели, христиан будут 

преследовать и мучить ко времени конца, но у Бога 

есть план защитить от  страшных грядущих 

пророческих событий многих из тех, кто обратится к 

Нему. 

     Для многих из тех, кто смотрит мировые новости 

в свете библейских пророчеств времени конца, кто 

внимательно следит за своим духовным состоянием 

и постоянно молится, чтобы быть ближе к Богу, Он 

предложит защиту в то грядущее опасное время 

(Луки 21:29-36). Как мы уже видели ранее во 

Второзаконии 28, мы можем прямо сейчас 

покориться Богу и получить благословение, и 

придти к большей значимости в жизни. 

     Клятвенная цель сатаны заключается в 

разрушении человечества. Он думает, что сможет 

уничтожить всех людей посредством великой кары 

до того, как Иисус Христос сможет вмешаться, 

чтобы спасти нас. И хотя миллиарды людей умрут 

(чтобы быть позднее воскрешенными по Божьему 

плану), но многие миллионы останутся живы, чтобы 

начать новую жизнь, отстраивая опустошенные 

места и живя в новом глобальном Эдемском саду 

при правлении Иисуса Христа на земле (Иезекииль 

36:33-35).     

     Библейские пророчества - это проект    

Бога для спасения человечества от самого 

себя. Эти пророчества времени конца могут 

помочь сохранить вас и вашу семью от 

ужасного времени, которое придет  -          

если вы сейчас отнесетесь к ним очень 

внимательно. БВ 
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     В четвертой книге Моисеева или книге 

Чисел 14:1 мы читаем о ропоте людей, которые 

вначалe были верны Богу; но затем они попали 

в безысходную, как им казалось, cитуацию: "И 

подняло всѐ общество вопль, и плакал народ во 

[всю] ту ночь".   

     Мы читаем о ропоте людей. Что означает слово 

"ропот"? Это слово означает недовольство людей, 

выраженное вслух. Это как бы приближающийся 

гром. Cперва люди шепчутся, сперва это еще 

слабый звук, но он все усиливается и усиливается. 

И это уже не слабый звук, а крик. Крик 

недовольства.  

     Но почему они роптали? Какая причина их 

ропота? Об этом мы можем прочесть в главе 13 

книги Чисел. Давайте вспомним содержание этой 

главы. Моисей по повелению Господа послал в 

обещанную (обетованную) им Богом  землю 12 

разведчиков. Разведчики осмотрели землю, 

вернулись и рассказали о том, что они увидели.    

   Они сказали, что это действительно очень 

хорошая земля, она очень плодородна, разведчики 

"срезали там виноградную ветвь с одною кистью 

ягод, и понесли ее на шесте двое" (Числа 13:24). 

То есть одну виноградную ветвь с одною кистью 

ягод они понесли двое, для одного это было бы 

слишком тяжело. Настолько эта земля была 

плодородной. Как говорили разведчики "в ней 

подлинно течет молоко и мед" (Числа 13:28).  

     "Но народ, живущий на земле той, силен, и 

города укрепленные, весьма большие" (Числа 

13:29). И десять из двенадцати разведиков 

говорили: "не можем мы идти против народа сего, 

ибо он сильнее нас,... весь народ, который видели 

мы ... люди великорослые, там видели мы и 

исполинов... и мы были... пред ними, как 

саранча" (Числа 13:32-34). Как саранча, то есть 

они - израильтяне - выглядели перед этими 

исполинами как бы карликами.  

     Израильтяне испугались. Им показалось, что 

попали вроде бы в безысходную ситуацию. Они 

вышли из  Египта, они хотели перейти пустыню и 

попасть  на плодородную обетованную землю.   

      А вот теперь разведчики говорят: "Мы не 

можем идти против народа, живущего на этой 

земле, ибо он сильнее нас".   

     Что делать? Жить в пустыне? Идти на 

обещанную им землю, то есть, как им казалось, 

идти на верную погибель?     

      "И роптали на Моисея и Аарона все сыны 

Израилевы, и всѐ общество сказало им: о, если бы 

мы умерли в земле Египетской, или умерли бы в 

пустыне сей!  И для чего Господь ведет нас в 

землю сию, чтобы мы пали от меча? Жены наши и 

дети наши достанутся в добычу врагам. Не лучше 

ли нам возвратиться в Египет? И сказали друг 

другу: поставим себе начальника и возвратимся в 

Египет" (Числа 14:2-4) 

      Что ответил на это Господь? Вот его слова. 

Эти слова, как вся Библия, даны и нам, как 

предупреждение: "В пустыне сей падут тела ваши, 

и все вы исчисленные, cколько вас числом, от 

двадцати лет и выше, которые роптали на 

Меня" (Числа 14:29) .      И дальше читаем: "А 

сыны ваши будут кочевать в пустыне сорок лет, и 

будут нести наказание за блудодейство ваше, 

доколе не погибнут все тела ваши в 

пустыне" (Числа 14:33). 

     Почему израильтяне боялись и отказывались 

идти в обещанную им землю, почему они не могли 

по настоящему верить в Бога? Потому, что они 

имели много плохих мыслей, настроение у них 

было плохое. Читая Библию мы видим, как они 

подозревали, как они обвиняли, как они 

критиковали, как они сердились, как они 

сомневались правильно ли действует Бог. И 

еще, они были в отчаянии. Не надо сердиться 

на людей, а надо бороться с настоящим 

виновником плохого - с сатаною. Мы всегда 

должны об этом помнить. Мы должны знать, 

что отчаяние и депрессия почти всегда идут 

за гневом. Отчаяние всегда идет после гнева. 

Если вы сможете научиться не сердиться, не 

реагировать на создавшиеся трудности 

Плохие   и    добрые     вести 
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гневом, если вы сможете сдерживать себя, 

тогда вы реже будете испытывать и 

отчаяние. 

     Вспомним, израильтяне падали в пустыне. 

Почему они падали? Мы можем прочесть то, 

что они говорили, в Библии. Они говорили 

плохое.  

     Во-первых, они - израильтяне - свое плохое 

настроение объясняли тем, что они жили в 

плохих условиях.  

     А во-вторых, тем, что кто-то сделал им 

плохое. Когда мы хотим жаловаться, обычно у 

нас бывают те же причины. Но если у нас такой 

подход к жизни, то мы имеем большие 

проблемы.  

     Так что же израильтяне говорили? Oни жалова-

лись на обстоятельства и на людей. Возможно что 

и вам иногда хочется жаловаться, когда у вас 

возникают трудности, когда у вас плохое настро-

ение, может быть тогда вам тоже хочется жало-

ваться на ситуацию и на какого-нибудь человека.  

     И если обобщить это - то можно сказать, что 

мы поступаем согласно  складу своего ума и 

что мы беспомощны перед собой. Мы все   

беспомощны, когда у нас плохое настроение, и 

кто-то должен нас избавить от него. 

     Какой урок мы можем извлечь из этого?  

Такой, что нам надо избавиться от власти...   

Власти кого?   Мы ведь не из физического 

Египта вышли. Но мы вышли из духовного 

плена. Мы не должны жить в плену духовном, в 

плену плохого духа, в плену у сатаны.  

     Повторимся, нам не надо сердиться на людей, 

жаловаться на ситуацию, а надо бороться с 

настоящим виновником плохого - с сатаною.  

     И еще можно сказать. У нас есть возможность 

избавиться от этого плохого духа, который все 

время действует на нас. Мы можем сломать цепь 

плохих мыслей, мы можем не слышать его, этого 

плохого духа. Ведь мы, вообще-то, возвращаемся 

к плохим мыслям только в определенных 

ситуациях. 

     Какую миссию выполняли христиане жившие 

во время, описанное в Новом Завете?  Ну, 

например, во время, описанное в Деяниях 

апостолов. Христиане того времени распростра-

няли Евангелие Иисуса Христа о Божьем 

Царстве - известие надежды, что при возвра-

щении Христа будут уничтожены все беды 

человечества. 

     И нам надо жить с этой надеждой. Нам надо 

дальше распространять ее.  С удовольствием ли 

вы слушаете хорошие новости или читаете их? 

     Сегодня нас гнетут множество плохих извес-

тий, к сожалению, подтвержденных фактами. 

Иногда спрашиваете себя: "Неужели уже нет 

добрых вестей?"  Да, они есть! И их вам хотят 

подарить - совсем безвозмездно, даром. Но где 

можно найти эти новости? 

     Cодержание журнала Благие Вести (The 

Good News)" и взгляды редакции основываются 

на известии, cенсационном известии, в хорошем 

смысле этого слова. По-гречески это известие 

называется euaggelion, что означает "благая 

весть" или"добрая весть". 

     Это благое известие, Евангелие, находим в 

Библии - Святом Писании. Для множества людей 

оно неизвестно - часто его не знают даже 

христиане.      Хотя Библия год за годом находится  

среди бестселлеров (в числе самых популярных 

книг).   

     В 1885 году философ из Дании Soren 

Kierkegaard писал: "  Cтолетие за столетием 

миллионы людей по маленьким кусочкам крали 

и украли Бога от христиан"   . 

     Kierkegaad также считал, что "христианство 

Нового Завета просто напросто уже не 

существует". Христиане времен Нового Завета 

распространяли и  продожают распространять 

известие надежды, которое объясняет то, что 

когда Он вернется, будут уничтожены все 

беды человечества.  

     Это известие не временное, оно и сегодня нам 

дает жизненную,  понятную и конкретную 

надежду. Журнал  Благие Вести (The Good News)  

хочет поделиться с нами этой надеждой. "  Даром 

получили, даром давайте"    Матвея 10:8) - на эти 

слова Христа опирается Объединенная Церковь 

Бога, Интернациональная Ассоциация (United 

Church of God, an International Association), 

распространяя журнал  Благие Вести  БВ. 

     Мы издаем иллюстрированный цветной жур-

нал The Good News   на английском и немецком  

языках. На русском языке в настоящее время мы 

печатаем вкладыш на 16-ти страницах.  

Заказать  нашу бесплатную литературу 

можно по адресу: P.O. BOX 541027, Cincinnati, 

OH 45254-1027, USA – США (The Good News), 

а также  по эл. адресам:     info@ucg.org,                  

russian@ucg.org, jlabert49@gmail.com. 
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